

Organizan lota para gastos médicos de niña sanantonina con parálisis cerebral

La familia realizará la actividad para costear los pañales, leches y medicamentos que necesita la menor, de 15 años, quien quedó en estado vegetal tras una grave convulsión hace ocho años.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidresanantonio.cl

En la humilde población René Schneider, enclavada en el populoso cerro Bellavista de San Antonio, la vida transcurre en una mezcla de desafíos cotidianos y esperanzas renovadas para Rita Álvarez junto a su esposo, un pescador local, y su hija Zaira Cabello Álvarez, de 15 años, quien hace ocho años quedó en estado vegetal tras una convulsión que marcó para siempre el destino de esta familia.

Zaira, una niña que hasta sus siete años corría, jugaba y soñaba como cualquier otra, sufrió una crisis convulsiva que desembocó en un paro cardiorrespiratorio.

Desde entonces, su cuerpo frágil y su mente atrapada en el silencio demandan cuidados permanentes y recursos que parecen inalcanzables para un hogar que vive al ritmo incierto de la pesca artesanal.

“Todo se nos hace muy complicado”, confesó Rita Álvarez a nuestro diario, con una mezcla de resignación y fortaleza. Su voz se entrecorta mientras enumera las necesidades diarias de su hija: leche especializada, pañales y medicamentos para controlar la epilepsia que aún la



ZAIRA CABELLO TENÍA SIETE AÑOS CUANDO UNA CRISIS CONVULSIVA LA DEJÓ POSTRADA CON UNA SEVERA PARÁLISIS CEREBRAL.

acompaña.

“Son gastos para cosas que ella necesita a diario, porque tenemos cuidados especiales para darle una mejor calidad de vida”, afirma esta madre, intentando no dejar que la desesperación empañe el relato de su realidad.

El padre de Zaira se adentra al mar, enfrentando las vicisitudes de su oficio mientras Rita permanece en casa, entregada al cuidado de su hija en una rutina agotadora, pero indispensable.

1

de febrero, en el salón del Grupo Escolar de Barrancas, se realizará la lota solidaria.

“Entre los dos nos ayudamos porque cuando él no está trabajando también se hace cargo de la niña”, explica Rita, dejando entrever el peso de una lucha que han enfrentado en pareja, a pesar de las ad-

versidades.

LOTA SOLIDARIA

La familia ha aprendido a apoyarse en la solidaridad de la comunidad. Ahora, con un nuevo desafío médico a cuestas, organizan una lota para recaudar fondos.

El evento solidario será el próximo sábado 1 de febrero, en el salón del Grupo Escolar de Barrancas. Rita hace un llamado a los vecinos, a los amigos y a quienes, desde la empatía, puedan aportar un peque-

ño grano de arena para aliviar la carga económica que enfrentan.

“No es la primera vez que hago esto, y siempre he tenido buenas respuestas de la gente”, confiesa con gratitud. En sus palabras se percibe la fe en una comunidad que nunca le ha fallado.

“Estamos esperanzados en lo que pueda pasar y juntar dinerito para solventar los gastos que tenemos con la niña”, añade.

La historia de Rita, su esposo y Zaira no es solo

“

Son gastos para cosas que ella necesita a diario, porque tenemos cuidados especiales para darle una mejor calidad de vida”,

Rita Álvarez
 madre de Zaira

un testimonio de lucha contra la adversidad, es un espejo de tantas familias que, con recursos limitados, se enfrentan a desafíos que exigen más que fuerza física: exigen amor, resistencia y una fe inquebrantable en que cada pequeño gesto puede marcar la diferencia.

En cada palabra de Rita resuena una verdad irrefutable: detrás de cada lucha hay una familia, y detrás de cada familia, una comunidad que tiene el poder de tender la mano.

Este 1 de febrero, el llamado es a ser parte de la cadena solidaria que Rita y su familia necesitan para seguir adelante y quienes puedan colaborar solamente tienen que llamar al teléfono +569 9758 2415.